

## 山崎代表の

# コンサルファイは合法か？

11月13日、トランプ（矢作和徳代表、埼玉県川口市）が天ヶ谷グループ（三木谷浩史代表、東京都世田谷区）、同社物流事業委託をしていたスマートデリバリー（山崎純代、同新宿区、以下スマデリ）を相手取った損害賠償請求の審議が行われた。同裁判は、トランプが過去に「自ら」を理由に契約解除された楽天配達案件が実際には天エクスプレス事業管理者へキックバックを渡していくスマデリへ委託されるようになったことを受け、逸失利益や経費などを損害賠償請求したもの。今回審議ではトランプ側の主張に反対する形でスマデリの山崎代表の陳述書提出された。

中村氏　一時的に業契約を解除していくが、解除前はいつものように業務受けるタイミングで、村上氏から件に連絡する旨の連絡たという。

務受託を 、その後 されてい 後を見ら ノングでは トランプ ックを条 託を再開 絡もあつ ない	るよう依頼したと証 言している部分に関 して否定した上で 「□口営業所はトラ ンプの品質が楽天か ら評価され、任され ていたはす。楽天側 があげた不適切行為 は行っていないし、 業所がモデルとなっ て全国展開した案件 もある」と話す。	るが、物流業界には 不正が多くすぎる。そ の実態はトランプを 離れた後も前も、何 度も見てきた。今回 の裁判が注目され物 流業界の不正が一件 でも多く無くなりド ライバーが安心して 働ける業界に生まれ 変わってくれれば」と 訴えている。中村氏 の陳述書は今回の 裁判に提出された。
司営業所の評価に ある	「□口営業所はトラ ンプの品質が楽天か ら評価され、任され ていたはす。楽天側 があげた不適切行為 は行っていないし、 業所がモデルとなっ て全国展開した案件 もある」と話す。	るが、物流業界には 不正が多くすぎる。そ の実態はトランプを 離れた後も前も、何 度も見てきた。今回 の裁判が注目され物 流業界の不正が一件 でも多く無くなりド ライバーが安心して 働ける業界に生まれ 変わってくれれば」と 訴えている。中村氏 の陳述書は今回の 裁判に提出された。
裁判に提出された。	「□口営業所はトラ ンプの品質が楽天か ら評価され、任され ていたはす。楽天側 があげた不適切行為 は行っていないし、 業所がモデルとなっ て全国展開した案件 もある」と話す。	るが、物流業界には 不正が多くすぎる。そ の実態はトランプを 離れた後も前も、何 度も見てきた。今回 の裁判が注目され物 流業界の不正が一件 でも多く無くなりド ライバーが安心して 働ける業界に生まれ 変わってくれれば」と 訴えている。中村氏 の陳述書は今回の 裁判に提出された。

犯罪が成立する可能性は低いが高額な場合、背任罪、対象者が取締役の場合などは、特別背任罪や収賄罪が成立する可能性がある」と回答。

同氏は「より良い企業へ発注できたところ、キックバックのために特定の会社に業務を発注すると、であれば、同様に

の利益を受け取る場合は、収賄罪が適用される事例は少ない」としている。

また、金銭を潭す側の違法性については、「支払いが会社に損害を与えることになるのであれば、同様に

ナ  
須送検  
小がデ

# 当時のトランプ川口営業所長・中村氏 不適切行為は行ってないし、ありえない

るよう依頼したと証言している部分に関する否定した上で、「川口営業所はトラブルの品質が悪天か  
ら評価され、任せられていたはず。楽天側があげた不適切行為は行っていないし、  
業所がモデルとなつて全国展開した案件もある」と話す。

司営業所の評価に裁判に提出された。氏の陳述書は今回の変わってくれれば」と訴えている。中村の陳述書は今回の

犯罪が成立する可能性は低いが高額な場合、背任罪、対象者が取締役の場合などは、特別背任罪や収賄罪が成立する可能性がある」と回答。

同氏は「より良い企業へ発注できたところ、キックバックのために特定の会社に業務を発注すると、であれば、同様に

の利益を受け取る場合は、収賄罪が適用される事例は少ない」としている。

また、金銭を潭す側の違法性については、「支払いが会社に損害を与えることになるのであれば、同様に

A black and white portrait of a man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a blue tie. He is looking slightly to his right with a neutral expression.

岡弁護士

## 楽天エクスプレス事業の元下請け 架空請求関与の疑いで書類送検

キックバックを条件に  
業務受託再開の連絡も

# 長の IDE-B 知られざる側面

# 司会長 ハコスカ



にボアアップ（公認済み）したもので、  
今でもこのハコスカで和歌山県の白浜  
までドライブを重ねている。

にボアアップ(公認済み)したもので、今でもこのハコスカで和歌山県の白浜までドライブを重ねている。

第十一章 宪法与行政法 合成卷

シンガポールでフルーツ卸売業を展開する

